



Verbandsgemeindeverwaltung
Rhenauen
Außenstelle:
Rathaus Otterstadt

Bürger Initiative Otterstadt e.V.

Fraktionssprecherin

Birgid Daum

Reinerstraße 25

67166 Otterstadt

Telefon: +49 6232 44145

E-Mail: birgid.daum@bio-otterstadt.de

Internet: www.bio-otterstadt.de

An die Verwaltung Otterstadt
Herr OBM Bernd Zimmermann
Herr BgO Jürgen Zimmer
Schulstr. 15
67166 Otterstadt

10. Jan. 2020

Datum: 10.01.2020

BIO-Antrag auf Unterstützung der Deutschen Post AG durch die Ortsgemeindeverwaltung bei der Suche eines geeigneten Standortes zur Neueinrichtung einer Postfiliale

• IST-Situation:

Wie im Sommer 2019 öffentlich bekannt geworden, hat der bisherige Betreiber der örtlichen Postfiliale in der Fahrlache 8 den Vertrag mit der Deutschen Post AG zum Jahresende 2019 gekündigt.

Mit zwei Anzeigen im Amtsblatt (KW 46/2019 und KW47/2019) unter „Amtliche Bekanntmachungen“ hat die Ortsgemeinde die Deutsche Post AG bei ihrer Suche nach einer neuen Räumlichkeit zur Einrichtung und zum Betrieb einer Postfiliale unterstützt.

In der Ratssitzung am 11.12.2019 hat Ortsbürgermeister Bernd Zimmermann berichtet, dass die neue Postfiliale in dem Geschäfts- und Wohnhaus-Komplex in der Rüdigerstr. 7-9 eingerichtet werden soll; die Eröffnung sei für Februar 2020 geplant.

Wie BIO ganz aktuell erfahren hat, wehrt sich die Eigentümergemeinschaft, die von dem Vermieter überhaupt nicht über den mit der Deutschen Post AG geschlossenen Vorvertrag informiert worden war, massiv gegen die geplante Einrichtung einer Postfiliale, die eine Einrichtung und baldige Inbetriebnahme einer Postfiliale in weite Ferne rückt, wenn diese überhaupt rechtlich realisiert werden kann: Post/Paket-Anlieferung/Abholung und Kunden-Zugang zur Postfiliale sind nur über die private Hoffläche möglich; zudem führt der Betrieb der geplanten Postfiliale zu verstärkter Verkehrs- und Lärmbelastung mit einhergehender dramatischer Verschärfung der jetzt schon sehr schwierigen Parksituation in diesem Ortsbereich.

Die Bäckereifiliale Hofmeister im Eingangsbereich des Netto-Marktes ist seit dem 1. Januar 2020 geschlossen. Diese Räumlichkeit ist unter Infrastrukturaspekten bestens geeignet.

• Antragstellung:

Für BIO ist es angesichts dieser sehr schwierigen Situation eine Verpflichtung gegenüber den Bürgern, dass baldmöglichst eine bürger- sowie infrastrukturfreundliche Lösung zur Einrichtung einer neuen Postfiliale gefunden wird.

Auch wenn letztlich ein privatwirtschaftlicher Mietvertrag zwischen einem potentiellen Vermieter und der Deutschen Post AG als Betreiber geschlossen werden wird, sieht BIO die Ortsgemeinde in der Pflicht, die Deutsche Post AG bei der Suche nach einem neuen Standort konstruktiv und zielführend zu unterstützen.

BIO beantragt daher, dass die Ortsgemeinde die Deutsche Post AG auch weiterhin bei der Suche eines geeigneten Standortes zur Neueinrichtung einer Postfiliale unterstützt, insbesondere aus aktuellem Anlass die Prüfung der Option im Netto-Markt.

Mit freundlichem Gruß
Birgid Daum